

COUSANCE

L'Amicale des pompiers en voyage à Beaune



Une journée appréciée de tous. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Samedi dernier, l'Amicale des pompiers cousançois a offert aux pompiers (actifs et retraités) ainsi qu'à leur famille, une sortie à Beaune. Après la visite du château de Savigny-les-Beaune qui a émerveillé petits et grands, un repas tiré du sac a été partagé. La journée s'est poursuivie par une visite du centre-ville de Beaune et ses caves patriarches qui ont été un réel plaisir pour les yeux comme pour les papilles. Avant le retour au bercail, la journée s'est terminée par une visite incontournable aux hospices, lieu emblématique de Beaune.